
 

 

 

   

第2780 第８Ｇ 平塚北ロータリークラブ週報 
例 会 日 :毎週火曜日 12：30～13：30        例会場: レストラン大原2階〒254-0074平塚市大原1-1  

会  長：上原公夫   会長エレクト：佐々木重輝           事務所 〒254-0046 平塚市立野町 17-20 

副 会 長：根岸君代    幹   事  ：野村知広             Tel.0463-30-6336・Fax.0463-30-6616 

会場監督：金谷広志  会報担当長：相原美紀           E‐mail:desk@hiratsukakita-rc.jp  

姉妹クラブ：台湾・桃園ロータリークラブ                 http://hiratsukakita-rc.jp             

第2225回            2016年1月19日（火）  

合    唱 ：「我等の生業」                      司会：栗原幹樹副幹事 

ゲ  ス  ト：磯田雅信様＝平塚市こども育成連絡協議会副会長 

誕 生 祝 い：ございません。 

入 会 祝 い：ございません。 

        

        

 

【出 席 報 告】  (本日)1月19日（火）                  賜暇会員 18名在席 

会員数 出席対象者 出席数 出席率 欠席者 メークアップ 計 修正出席率 

48(5)    30  19 72.5％   11       19 72.5％ 

（前回)1月12日（火） 

会員数 出席対象者 出席数 出席率 欠席者 メークアップ 計 修正出席率 

48(5)     30   17  66.7%  13      17  66.7% 

 

 

第2225回 例会                                2016年1月19日 

会長報告                                 平塚北ロータリークラブ 

                                         会長 上原公夫 

 

昨日は、関東首都圏に降った雪で交通渋滞が各地であったようですが、当社は渋滞に入ることはなかった 

ようです。少しの雪で交通網が乱れるのは相変わらずですね。 

先週行われた理事会において、杉﨑青少年育成基金管理委員長から早急に委員会の設立の要望がありました。 



 

 

 

知事会でも了承しましたが、委員会の人選をすべく、杉﨑委員長と話合いをしたいと思います。 

山梨先生からの提案です。出来るだけ早い時期に道筋を付けたいなと思っております。各委員会にて集まり 

頂いてより良い案を出して下さい。 

本日は、クラブ協議会が予定されていますので、私の話はこれで終わります。 

 

    

平塚こども育成連絡協議会＝磯田副会長        第4回 米山功労者＝真壁佐一さん 

 

   
職業奉仕理事＝林 啓之さん             社会奉仕理事＝八日市屋敏雄さん 

 

        
               国際奉仕理事＝相原 清さん 



 

 

【 幹 事 報 告 】 

・特にございません。 

 

【スマイルＢＯＸ 】 

 ◎渋谷精一さん・平山英代さん＝明けましておめでとうございます。本年もよろしくお願い致します。 

◎加藤 勇さん＝一種間遅れのごあいさつです。明けましておめでとうございます。 

 ◎櫻田 敬さん＝本日は、会員増強です。           

 ◎真壁佐一さん＝明けましておめでとうございます。今年も体調に気配りして、なるべく元気な姿で例会出席 

         したいです。 

◎林 啓之さん＝平子連、磯田様ようこそ！歓迎致します。 

 ◎杉﨑 正さん＝寒くなってきました。体に気をつけましょう。 

 ◎苅谷政夫さん＝寒くなりました、風邪をひかないよう気をつけましょう。 

 ◎佐々木重輝さん・八日市屋敏雄さん・冨田洋子さん＝今日はとても風が強いですね。体調管理に気をつけま 

                          しょう。 

 ◎比企野雄二さん＝今年初めての出席です。よろしくお願いします。 

  

                          

＊1月19日のスマイル合計額は12,000円でした。 

                              

      

  


